

Presentación

La *Revista Documentación Administrativa*, desde su aparición en 1958, acredita, como los hechos han demostrado a lo largo de este tiempo, una trayectoria de rigor e innovación en el panorama de las revistas científicas españolas especializadas en el estudio de la Administración Pública. De hecho, la favorable situación actual de nuestro Derecho Administrativo y de la Ciencia de la Administración tienen un referente importante en esta Revista y en parte no se podrían entender sin ella. La principal preocupación que a lo largo de su vida la ha animado —la modernización de la Administración— y los temas prioritarios que han alimentado sus páginas —los estudios de burocracia y de organización administrativa— dejan un excelente elenco de aportaciones portadoras de una visión especialmente innovadora y de calidad científica, que se han beneficiado del generoso compromiso con la Revista de la comunidad académica y de los profesionales de la función pública.

Prosiguiendo esta misma línea, con el número que ahora se publica el INAP pretende dar un nuevo impulso en pro de la calidad de la *Revista Documentación Administrativa*, adecuándola a los criterios, cada vez más exigentes, que se aplican hoy en día en el campo de las publicaciones de mayor reconocimiento e impacto científico e investigador. Así, por una parte, se procede a reestructurar el Consejo de Redacción, en aras de potenciar nuevas aportaciones académicas e institucionales. Por otro lado, se quiere que la tradicional preocupación modernizadora de la Revista haga especial énfasis, profundizando la línea de trabajo emprendida con los volúmenes monográficos que se vienen editando desde finales de los años ochenta, en los nuevos escenarios, mundial, comunitario europeo y del Estado Autonómico, que enmarcan las tareas de nuestra Administración

en un Estado Social y democrático de Derecho en orden a servir con objetividad el interés general, como exige nuestra Constitución. Además, la Revista pretende, con el fin de favorecer su difusión y valoración dentro y fuera de España, adecuarse a lo que hoy son las pautas de funcionamiento de las revistas de ciencias sociales en lo que se refiere a la presentación y aceptación de originales y a su reconocimiento y presencia en los índices de impacto. Esta labor de renovación la asumimos, sin embargo, sin abandonar las señas de identidad de una revista con un perfil propio y tan merecido prestigio como el que ha conquistado *Documentación Administrativa* en el panorama de las revistas de la especialidad. De hecho, para su mejor conocimiento y facilitar el acceso a sus aportaciones se ha decidido editar en un CD la colección completa de la Revista con los 270 números publicados hasta ahora, que con mucho agrado se distribuirán gratuitamente a los suscriptores de *Documentación Administrativa*.

No me queda, para finalizar, sino expresar mi sincero agradecimiento a todas las personas que han contribuido al prestigio de la revista, especialmente a sus directores, miembros del Consejo de Redacción y colaboradores, estimulando especialmente a quienes ahora tienen la responsabilidad científica de ella a proseguir en esta línea de mejora y calidad.

FRANCISCO RAMOS FERNÁNDEZ-TORRECILLA
Director del Instituto Nacional de Administración Pública